

令和3年10月19日(火)に、オアシスはおか保育園で体験学習の支援を実施しました。体験学習では、身近を流れる庄内川や矢田川に生息する水生生物を観察したり、実際に生物とふれあうことで河川に興味をもってもらい、自然環境の大切さを学びました。また、あわせて安全に楽しく河川で遊んでもらうために、「川遊び」の注意点やルールについて学んでもらいました。

お魚ウォッチング～水生生物の観察～



お魚タッチ～水生生物とのふれあい～



安全講話



【参加した園児：年長 21名】

- ★園児たちの感想など
 - ・魚を見たり触ったりして楽しかった
 - ・うなぎや亀に触れたのがうれしかった。
 - ・カニの毛がぶにぶにしてかわいかった。 など
- ★職員の皆さんからの感想など
 - ・普段園活動で川に行く機会がほとんどないため、川に住む生き物について知ることができてよかった。川の面白さだけでなく、危険なこと、気を付けなければいけないことも教えていただくことができ、とても良い機会となった。
 - ・クラスで飼育しているカメとの違いを知った。身近な生き物への興味、関心が高まった。
 - ・河川事務所の方々がとても丁寧に子どもたちとかわかってくださりありがたかった。 など

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、マスクの着用、消毒、検温等の対策を行い、開催しました。